Le chronogramme électoral avance au Venezuela en vue des municipales



Caracas, 27 juillet (RHC)- Le Conseil National Électoral du Venezuela a commencé aujourd'hui le processus de mise en cause, d'exclusion et de vérification des 30 formations politiques convoquées à officialiser leur inscription en vue des élections municipales du 9 décembre.

La rectrice de cet organe électoral, Tania D'Amelio, a expliqué sur son compte twitter que les formations politiques ont été convoquées le 11 juillet, à s'inscrire, dans le cadre du chronogramme électoral et que ce processus a pris fin hier.

Tania D'Amelio a signalé que l'admission de ces formations comme organisations politiques sera rendue publique du 29 août au 6 septembre prochains.

Dans le cadre du processus électoral, la journée spéciale du Registre Électoral de nouveaux votants, pour inclure les jeunes qui auront 18 ans avant la tenue des élections ainsi que les étrangers résidant au Venezuela depuis plus de 10 ans, prendra fin le 23 août.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/167738-le-chronogramme-electoral-avance-au-venezuela-en-vue-des-municipales}$



Radio Habana Cuba